

Nous avons également reçu... 2/2

■ **Géopolitique de l'arctique**, Cyril Maré et Rémi Raher, L'Hamattan, 2014, 216 p., 22 €. Un tour d'horizon des problématiques auxquelles est confrontée la région arctique : fonte record des glaces et perspective d'une disparition des glaces marines pendant l'été d'ici 2020, fragilité des peuples indigènes qui constituent 10% des habitants de la région circum-polaire, et bien sûr avidité des puissances politiques pour cette région riche en ressources, avec tous les conflits potentiels liés à cette prédation. Les dimensions stratégiques, juridiques sont abordées, avant de proposer des solutions de gouvernance dans un esprit de développement durable.